

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Impronta 'techie' sanitaria: Huawei lanza al mercado dispositivos de salud inteligente

La compañía tecnología asiática desarrollará cinco dispositivos portátiles encargados de controlar las afecciones crónicas de los pacientes.

---

PlantaDoce  
9 ene 2018 - 12:05

La tecnología continúa dejando su impronta en el mundo sanitario. El gigante tecnológico chino Huawei, junto a Griffith University y Tonwo Health Clinic Technology, llevarán a cabo cinco dispositivos portátiles encargados de controlar las afecciones crónicas de los pacientes.

**Estos dispositivos médicos cubrirán desde los niveles de glucosa en sangre hasta la grasa corporal y la presión arterial del paciente.** Asimismo, están diseñados para ayudar a las personas afectadas por hipertensión, enfermedades cardiovasculares y diabetes.

Los dispositivos se basan en chips de banda estrecha (NB-IoT) facilitados y diseñados por Huawei, que envían datos en tiempo real a una plataforma de aplicaciones.

“Los pacientes y los médicos pueden ver no solo datos históricos para hacer un diagnóstico de la enfermedad, sino también manejar los riesgos potenciales para otras afecciones de salud”, ha explicado Jing Sun, profesor del Instituto de Salud Menzies de Griffith en Queensland.

Por su parte, Xichu Zhao, Consejero delegado de Huawei Australia, ha precisado que “la aplicación de NB-IoT es amplia y particularmente adecuada para servicios médicos y de atención médica”.